
TIENES QUE SALIR DE TODOS LOS REGÍMENES, DE TODOS LOS DICTADORES DE ESTE MUNDO.

Página 1 de 7

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de agosto de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

TIENES QUE SALIR DE TODOS LOS REGÍMENES, DE TODOS LOS DICTADORES DE ESTE MUNDO, DE
TODOS AQUELLOS QUE TRABAJAN EN EL LADO OSCURO, PORQUE VOSOTROS HAS SEGUIDO,

HAS OBEDECIDO AL LADO OSCURO.

[20220807] Amados míos, cuanto gusto me da al verles reunidos y cuanto gusto me da a Mí de Mí
mismo, porque vengo a sacarles de donde están, de donde han vivido tantos tiempos, muchos
milenios de años, donde vosotros haces vuestro recorrido, un ir y venir a estos cuerpos donde Yo les
encuentro. Pues vengo a ti a sacarte de todos estos embrollos donde vosotros te has encontrado
mucho tiempo, donde solo has venido obedeciendo al régimen de este mundo al que así se ha
aprovechado de vosotros toda la vida, de toda tu estancia en este mundo.
Porque vosotros se perdieron de vista, perdiste vuestra conciencia ayudado por los hermanos,
ayudados por estos vuestros hermanos negros, porque así ellos se nutren de vosotros, así les han
quitado vuestro nombre, les han impuesto sus propias leyes, esto que os digo a vosotros es de todos
los tiempos que habéis estado en la tierra. Pero hoy vengo a ti a seguirles llamado la conciencia, a
seguirles invitando que vosotros despierten, que llegues hoy mismo hasta este momento y logres
sentir vuestra regeneración, vuelvas a sentir que tú eres tu propio Hacedor, que siempre lo han sido,
solamente que vosotros entraste al mundo del olvido y están allí. Pero hoy vengo a ti, hoy vengo a
ti a decirte que vosotros son SERES, son SERES que has vivido en esta tierra por toda la eternidad,
porque son de aquí, este es el estrado, es el estrado de Dios y aquí es una escuela para vosotros este
universo, donde vosotros puedes verte y donde puedes ver todas las cosas que están a vuestro
alrededor.
Mis bien amados, vosotros te perdiste en el andar de este mundo, en el hacer, perdieron su plenitud
porque dejaste, porque querías entrar a un mundo diferente, donde olvidaste tu procedencia, la
procedencia perfecta, exacta, divina. Vosotros por caminar, por navegar solos, entonces te fuiste
olvidando de ti por obedecer a tus sentidos, a tu mente y entonces se perdieron, se extraviaron.
Esto, te digo, os te ha pasado, no tan solo de hoy, sino que por muchas, por todas las venidas que
has estado aquí. Bajo tu eternidad vosotros se perdieron y a eso vengo a hacerles recobrar tu propia
verdad, tu propia vida, porque esto que es verdad les hará libres para siempre y andarás en este
mundo conscientemente como Dios mismo, sí, mis bien amados, como Dios y harás todo y no habrá
nada que no puedas hacer; no como hoy estás que hoy vosotros estás limitado y si haces cosas las
heces dormido como un sueño, no tienes esta conciencia total. Pero hoy Yo vengo a dártela, vengo
Yo a que vosotros recuerdes que tú mismo eres el creador de tus cosas, hoy deseo que quede, que
quede en tu SER, en tu alma, que quede muy plasmado esto que les digo, porque esto es tuyo, es
tuyo, mis bien amados.
Y como SER, tienes que estar como SER, tienes que hacer como SER, tienes que tomar tu
responsabilidad, porque todo lo que has hecho y lo que estás haciendo es tuyo, eso nace, es lo que
ha nacido de tu alma. Pues entonces hoy debes cambiarlos, debes reestructurar esas partes para que
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vosotros ahí puedas darte cuenta que tú eres el único responsable de vuestro vivir, porque ya es
tiempo que vosotros te hagas responsable a tu vivir, que se acabe toda perturbación, todo engaño
que ha existido sobre vosotros, que ha vosotros les han hecho pensar, les han creado ese pensar que
otro SER, que Dios mismos te castiga, que un Dios te castiga. Ya es tiempo que vosotros te hagas
responsable de ti y sepas que todo como eres tú, como estás constituido aquí, solo tú has admitido
por omisión propia estos reglamentos de la tierra, estos reglamentos de tus hermanos que vosotros
mismos estuviste en el acuerdo de que esto fuera así. Y en este proceso humano, has venido
procesando y has venido haciendo cosas, porque por obediente hacia un hombre, obedecen y hacen
lo que aquel hombre desea que hagan y así han venido hasta el momento en que vosotros te has
considerado lo que os les han dicho, un trabajador. Todo esto vosotros lo han admitido.
Pero hoy Yo vengo a recordarte que vosotros eres libre, eres único, eres un Creador de ti mismo, has
creado tu mundo, los mundos bajos, todas las cosas que tú eres el Creador. Que las influencias de tus
hermanos son debatibles y que lo único que vosotros tienes, solamente son acuerdos, afinidades y
que estos son así como son hoy. Pero Yo os es digo que vosotros eres el SER, eres el SER que todo lo
puede, que tienes el poder y que con ello has hecho todo, solo que vosotros has estado en la
incertidumbre y que has trabajado para vuestro rey, el rey que Yo te digo, son los moradores de
aquí, son los que dictan, los que te mandan, éstos son los reyes.
Pero hermanos, hoy te digo que vosotros son SERES, SERES con este cuerpo, SERES con este cuerpo
que hoy tienes. Y que te digo que tienes que salir de todos los regímenes, de todos los dictadores de
este mundo, de todos aquellos que trabajan en el lado oscuro, porque vosotros has seguido, has
obedecido al lado oscuro. Pero hoy vengo a hacerte este llamado, porque vengo Yo a decirles que
hoy es el tiempo de que vosotros se regeneren, entres en los cambios, entres a la modificación de tus
cosas y empiecen a modificar, porque de allí es donde sabrás que eres un Gran Mago, que eres Dios
mismo de todas tus cosas, que eres el Creador y empiecen a serlo. Porque, recuerden vosotros, el
mañana no existe, el ayer tampoco ya, solo es hoy mismo, hoy mismo que tienes que arrepentirte y
ser nuevo, nuevo SER en los campos donde estás.
Porque vosotros tienes que regenerar, tienes que convertir vuestras cosas, porque hoy ciegos están,
mis bien amados, y hoy es el momento que emprendas tu propia misión. Y he aquí, estos cambios
no los podrás ver mientras que vosotros estés metido ahí dentro, que para ver los cambios es salirse
de toda maldad, de todas las leyes de este mundo, sí, mis bien amados. Hoy tienes que ser el SER
despierto, tienes que ver que tú eres el SER LUMINOSO, lo tienes que sentir, te tienes que sentir
como tal lo eres y desde ahí empezar a trabajar con tus cosas, con todas tus cosas para que vayas
eliminando todas las cosas del pasado, todas las existencias del pasado; porque si bien, todas las
existencias del pasado las tienes aquí por ti mismo, porque no has cambiado tus cosas, porque las
tienes aquí. Y hoy tienes que limpiar, tienes que hacer en este mundo, lo tienes que transformar,
porque de eso se trata tu vida, amados míos. Y hoy es el tiempo, hoy es el momento de que
vosotros vayas transformando todo, todo lo vayas transformando, desde tu alma a tu mente y por
añadidura tu cuerpo sentirá felicidad, sentirá calma. Pero vuestro cuerpo no puede sentir aquello,
porque vosotros no eres, cuando vosotros seas amor, tu cuerpo estará en amor; cuando seas la paz,
tu cuerpo será paz; cuando vosotros seas bondad, tu cuerpo manifestará la bondad; cuando vosotros
seas luz, tu cuerpo estará en luz y lo derramará y lo demostrará aquí en este plano tierra, porque
todo, todo desciende de vosotros, amados míos.
Pues hoy tienes que ser diferente, sí así quieres ver algo diferente, porque nada viene transformado
de afuera a adentro, no, eso no lo has visto y no se ha visto nada, nada se transforma solo, nada de
lo de afuera se transforma solo, esto vosotros tienes que hacerlo. Porque Yo les digo, que este
mundo, que esta tierra, que esos cambios que estás viendo se estarán intensificando más, los cambios
globales de este mundo se estarán intensificando más y más y oirás y verás y vosotros también
estarás involucrado en las cosas que vengan y que ya están aconteciendo en tu mundo y que van a
seguir aconteciendo más fuerte, y serán y verás los lloros y crujieres de dientes de vuestros hermanos.
Porque esto está a la puerta, porque esto es lo que has hecho, es lo que esta humanidad ha hecho,
ha soltado desde muchos milenios de años, todas vuestras posturas, el que no han trabajado con el
amor divino, con la paz, con la bendición, con la ley justa, divina; y cuando no han trabajado con
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esto, entonces aquello con lo que has trabajado se vuelve a ti, porque nada hay que se quede, nada
de lo tuyo hay que no venga a ti, todo viene al hombre, todo viene a vosotros y esto que está es
por el hombre, esta por vosotros y a vosotros regresa. Que vosotros no queráis lo que viene, eso es
tuyo también, es cuando te comprendes que negativamente es cuando dices no soy, yo no he hecho
nada para que vengan cosas a mí, hermanos míos.
Esta estancia en este mundo, aquí donde estás vosotros, ciertamente vosotros que estás aquí, os les
pareciera como que no han hecho nada, como que no han ayudado a colaborar por este mundo así,
pero sí. Es porque vosotros no crees que no eres nuevo, vosotros no se creen que no son de hoy,
que no son eternos, es que vosotros han hecho todo, vosotros son hermanos, son SERES que han
estado en este mundo por toda la eternidad y que han estado en diferentes puntos, en diferentes
lugares de esta tierra, en diferentes países como vosotros así les llamas, continentes, vosotros han
venido viviendo todos en diferentes partes. Así vosotros has ayudado a contribuir, a construir todas
las cosas que están, que hay y están y que van a suceder en este mundo, en esta tierra.
Por eso vengo a prepararles, Yo vengo a decirles que hoy es el momento que despiertes y os se den
totalmente cuenta, se den cuenta que vosotros eres el SER y que como SER tienes todo el poder para
poder enmendar las cosas que han hecho, porque vosotros han vivido en este mundo, porque así lo
quisiste desterrado de la justicia divina, sí, mis bien amados. Vosotros lo han hecho y lo tienen que
volver a desintegrar ese mundo y a integrar el mundo real, el mundo eterno, la vida eterna. Y así,
vosotros SERES que estás aquí, así les trato Yo como SERES, si sigues mi camino, podrás ver a tus
hermanos hundirse, podrás ver los cataclismos de este mundo, los podrás ver y también querrás
vosotros proteger a tus hermanos, pero esto seguirá siendo tu amor, pero nada podrás hacer,
porque todo está hecho ya por vosotros mismos, todo lo habéis hecho. Pues entonces las cosas que
vienen serán, pasarán también y muchas cosas verás, muchas cosas sentirás, pero no se olviden que
vosotros son los SERES DIVINOS y desde hoy comiencen a reparar todas las cosas, todas tus cosas,
todos tus hechos, comiéncenlo a hacer, a cambiar y de tu mundo, en tu mundo estará todo bien.
He aquí, Yo vengo a decirte que eres un SER, un SER como todos, como todo SER que está en la
tierra y como todo SER que ya no está en la tierra, que ya no tiene cuerpo, quiero decir. Porque
todos los SERES que se han ido de este mundo; todos, en verdad te digo, son de aquí y están aquí,
solo esperando el momento de volver a un cuerpo, pero también pagando por sus propias
ignorancias de sí mismos están, porque en ellos, como en vosotros, existe la oscuridad fuerte, esa
oscuridad y vives en oscuridad y viven en oscuridad. Os les he dicho, que la oscuridad del alma, de
un SER, de los SERES, no es más que la ignorancia, la ignorancia total donde esta cada uno de
vosotros. Pues por eso les hablo de la oscuridad de vuestros hermanos desencarnados y de la
oscuridad de vosotros que no es diferente, la única diferencia que hay entre tus hermanos que ya no
tienen cuerpo, es que no tienen este cuerpo y la diferencia entre tú y ellos, es de que vosotros tienes
cuerpo y ellos no lo tienen, y en otro, la luz que vosotros has ido y vas adquiriendo, es la diferencia
de los hermanos que no tienen luz, que es el conocimiento, la verdad, la vida, es que ellos no saben
dónde está Dios. Y vosotros empiezas a despertar, porque empiezas a ser como las plantas que son
sembradas en el campo y empiezan a levantarse, así también eres vosotros, hermanos.
Pues he aquí, vosotros no se tarden, tienes que estar constante, constante en tu SER, tienes que ser
constante, pero esto no es la palabra la que les ha de salvar, nunca les ha salvado, son las obras, es
tu corazón, es tu alma. Y entonces cuando vosotros si hoy mismo estás, hoy mismo estás conmigo,
mis bien amados. Cambien, cambien, amados hermanos, cambien, porque este es el distintivo entre
vosotros y la oscuridad, háganlo, porque les digo, las cosas que vienen, si has visto lo que has visto
hoy, más cosas vendrán, están ya por llegar, por venir a la tierra y por manifestarse, porque has
sometido a la tierra, has sometido vosotros la has llenado de inmundicias y esto ha hecho las cosas
que vienen para ti, porque vienen tantas cosas a vuestra tierra, se están levantando, se están
gestando, ya están allí. Y vosotros, si estás en mi camino, verás caer a muchos, a miles a tu diestra, y
vosotros querrás levantarlos, pero no se podrá.
Por eso les digo, vivan conmigo, estense a Mí lado y Yo les sostendré a vosotros, pero no vayas a
pensar que hoy estás conmigo, no, mi pueblo amado, no están, nadie está a mi derecha. Porque es
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muy conocido, se conoce y será bien conocido cuando vosotros estés a mi lado, porque estas formas
que vosotros tienes no están acá en este reino sublime. Aunque eres de acá como SERES que son, te
saliste de acá, estas fuera de aquí de este reino divino, ahora quiere volver a estarlo, solamente
ámate, practica las cosas divinas, haz lo que Yo os les he dejado. Porque en todas mis venidas a la
tierra no he venido a enseñarte nada, solo he venido a hacerles recordar que vosotros son los
creadores de ti, para que vosotros te defiendas del lado inferior, de los lados contrarios a ti, mis bien
amados. Solo he venido en cada tiempo a recordarte que vosotros son los hacedores de vuestras
cosas y les he mostrado el camino, lo que un SER debe hacer para poder sentirse el SER.
Y vosotros, ¿qué estás haciendo?, ¿vosotros qué estás haciendo, hermanos? Sigues durmiendo,
aunque les parezca que están despiertos vosotros, porque abres los ojos materiales, pero en verdad
te digo, estos ojos materiales no son los ojos del alma, del espíritu, del SER. Amados míos, porque
serás bien conocido, sabrás de ti cuando estés conmigo, porque cuando estés conmigo harás lo que
Yo os te he hecho recordar que lo eres, podrás levantar enfermos, podrás ayudar a tus hermanos,
podrás darles de comer, podrás convertir lo que vos desees para tus hermanos, los que no saben, los
que no saben que son y vosotros podrás darles mientras ellos se conocen, como Yo lo ha hecho
contigo, vosotros lo harás con tus hermanos, porque así ya estarás sabido en ti que eres el SER
ÚNICO, el SER poderoso. Pero hoy, ¿no estás también como aquellos que no saben? ¿Pues no les he
visto llorar, gemir?, ¿no les he visto correr desesperados? Y esto lo tienes que hacer por ti, porque si
vosotros sabes que eres un SER ÚNICO y sabes que eres responsable de todo, entonces para que
vosotros te sientas que eres el SER, sientas que eres, tienes que hacer, hacer con estas decisiones para
que vosotros te sientas el SER.
Porque hoy estás en ese mundo del terror, del miedo, estás en ese mundo y no has salido porque
tienes miedo, porque no haces nada, no haces lo que tienes que hacer como SERES que son aquí en
esta tierra. Vosotros en tu área de vida, en tu propio mundo, tienes que hacerlo todo para ti, porque
debe llegar el momento que vosotros no necesites nada de los hombres, de las leyes de los hombres,
porque tiene que existir en ti, porque tú eres Dios de ti mismo, tienes que sentirte que eres Dios, que
eres Dios y como Dios estás durmiendo, haz hecho las cosas inconscientes, pero que hoy tienes que
despertar. Porque vosotros tienes que hacer, ¿sabes?, sabes vosotros que Yo convertí el agua en vino,
no lo hice como alarde, ni como nada lo que vos, el hombre piensa; lo hice solamente para que
vosotros te des cuenta que eso y más, puede hacer el SER; así oíste que levanté enfermos, en verdad
lo hice para que el hombre, que vosotros como SER te des cuenta que tú puedes hacer eso y más;
oíste que les di de comer pez a tres mil gentes, y que un pez lo convertí en tres mil peces, solo para
decirte que eso y más puedes hacer vosotros; oíste que le dije a aquel hombre que me preguntó y
que os le hablé de la fe y que si tuviera la fe como del tamaño de un grano de mostaza, él podría
decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Eso en vosotros vive como fantasía en tu
mente, porque no lo crees, porque vosotros no crees que se levante un árbol y pueda irse al mar,
pueda ponerse en el mar, vosotros lo ves fantasioso y para el hombre es fantasioso, y si es fantasioso
para todo hombre eso os debe indicar que nadie está conmigo, que vosotros ni nadie está a mi lado,
que están haciendo sus propias creencias de sí mismo. Vosotros crees no poderlo hacer, esa es tu
creencia; vosotros crees que estás enfermo y esa es tu creencia; vosotros crees que no puedes, esa es
tu creencia. Vosotros estás creyendo en aquello, en aquello muerto, en aquella oscuridad, mis bien
amados.
Pues lo que tienen que hacer es cambiar vuestra conciencia, vuestra mente y empezar como SERES
que son poderosos, empezar a cambiar, a reestructurar la vida divina para estar, para sentíos
mismos. Hoy jueguen así, o como decís vosotros en este mundo, en esta humanidad, trabajen así,
hazlo así y no hay nada que no puedas hacer, todo lo pueden hacer, solamente es que vosotros estás
modificado, de perfecto a imperfecto te modificaron y entonces has venido, vosotros han venido así
con el paso a pasito por este mundo. Pero Yo vengo a despertarte y deseo que despiertes vosotros y
que comiencen ya a querer hacer las cosas, que sepas que todas las cosas vienen a ti y que lo único
que vosotros tienes que hacer es saber que es tuyo y que tienes que transformarlos, transforma al no
puedo, transforma al estoy acabado, transforma a lo que estás enfermo, transforma las negruras, la
oscuridad en luz. Y así vosotros podrán ser absolutos y dignos de vosotros mismos. Todo esto es lo
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que vosotros tienen que hacer y deben hacerlo ya, deben hacerlo ya, porque vosotros son SERES
aquí en la tierra y han sido los SERES de siempre, porque vosotros han creído en vuestro propio
mundo, en las cosas y por haber creído que son de hoy, en todo tiempo no han visto, no han creído
que vosotros son los de todo este universo, de esta tierra y que tú mismo has hecho todo, solo en
diferentes tiempos, en diferentes cuerpos que vosotros los han tenido aquí en esta tierra.
Yo os les digo, SOY ETERNO, SOY ETERNO, y no he sido de este mundo, de esta tierra, no he
compartido con vosotros su vida como vos la has querido tomar, la has tomado, he venido a
buscarles de tiempo en tiempo, a hacerles ver que vosotros son los únicos SERES que están aquí, que
han hecho todo para ti. Y Yo os sí les digo, que vosotros mismos pusiste a los que han estado aquí
como reyes, porque vosotros en este mundo tierra aquí, en los principios de tu vida ideaste que
alguien debía de gobernar, de cuidar vuestros bienes y empezaste a poner en cada tiempo a una
persona, a un hermano, pero vosotros te perdiste de vista y no supiste relacionar, ver a quién ponías
como rey, como cuidador de tus bienes y entonces se empezó a degradar tu vida y empezó la
confusión de vuestras vidas que hasta hoy vosotros no has podido saber de esto. Pero vosotros fuiste
el que así pusiste el consentimiento y así han venido viviendo de tiempo en tiempo, mis bien
amados. Esto les hablo de tus Presidentes, de tus gobiernos, les hablo de todos los que están aquí,
del Papa y de todos los que están aquí, los que han construido una vida.
Espero, mis bien amados, que vosotros comiencen, comiencen vosotros a ser responsables de ti y
que lo has sido toda la vida y que lo han hecho toda la vida, que así están viviendo, hoy es tiempo
de renacer, hoy es tiempo de surgir como las semillas salen de la tierra convertidas en plantas, hoy es
tiempo de que vosotros comiences a darle forma, a darle vida, vida nueva a este mundo donde
estás, para que este mundo, esta tierra comiencen a tener esas afinidades divinas del SER UNO.
Hermanos, pero esto lo tienes que hacer hoy contigo mismo primero, primero date cuenta de ti,
primero acéptate que tú eres el SER, acepta que todo lo has hecho, acepta que hoy no has hecho las
cosas conscientes, pero sean conscientes hoy mismo y comiencen a trabajar, comiences a hacerlo
bien para que en tu mundo, aquí en tu mundo, en tu conciencia todo esté cambiado y puedas vivir
esta eternidad.
Vosotros como SERES son eternos, lo que no es eterno son tus hechos, son todos tus hechos, esos no
son eternos, esos están hechos para transformarse de tiempo en tiempo. Amados míos, y
renuévenlo, pero antes renuévense, renuévense vosotros primero para renovar a tus cosas. Y he
aquí, vosotros estás despegados de tus cosas, únete, únete a tus cosas, únete, sean UNO y
conviertan, vosotros están lejos, están despegados en enfermedad, estás despegado y es por eso que
no puedes sanarte a ti mismo, porque desconoces las cosas. No desconozcas nada, hermanos míos,
porque todo es tuyo, todo es tuyo y en su momento vienen las cosas tuyas a tu vida, lo que tienes
que hacer es transformarlas y cuando las transformas ya no está la forma, ya no vive la forma y si
vive es cambiada. Hermanos, vosotros que me escuchas hoy, hazlo, háganlo, introdúzcanse a este
mundo divino y comiences a trabajar. Cuando estés vosotros listos para trabajar, cuando hayas
terminado contigo mismo, estarás listo para tus hermanos y serás como un ángel para ellos y los
rescatarás al que esté dispuesto a rescatarse, lo rescatarás, pero esto no sucederá antes, sino después
de ti.
¿Te entiendes?, entiéndanse, hermanos míos, no hagas como hacen mis hermanos, no hagas como
hace un ciego que quiere salvar a otro ciego y ambos se van al hoyo, no seas como ellos, pues
tampoco seas como una tierra sucia y que esa tierra quiere guardar el agua limpia, no seas así,
porque entonces el agua que se encuentra allí siempre estará sucia, mis bien amados, y vosotros eres
así, porque quieres salvar a tu hermano están vos también ahí, entonces, ¿cuándo será? Primero
necesitas salir y ser tú para que veas a tu hermano. ¿No así lo he dicho Yo, pues, que para que veas
la paja que está en el ojo de tu hermano, tienes que sacar la tuya primero? Y vosotros, este mundo,
esta humanidad quiere hacer las cosas diferentes y se engañan a sí mismo, ¡Ay, mis bien amados!
Porque el hombre terrenal, los hombres que vosotros les llamas grandes, grandes aquí en la tierra,
son tan pequeños que ellos quieren salvar lo insalvable, porque eso es insalvable, porque no es
aquellos los que los van a salvar, sino es a sí mismos, eres tú mismo, tú sí tienes el poder, tú sí tienes
el poder para salvarte a ti mismo, sálvate siendo un SER de luz, un SER que alumbra a tus hermanos,
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siendo un SER que tiene el poder para reestructurar todas las cosas de su vida, todo lo que has hecho
en todos tus diferentes tiempos. Porque vosotros no crees que has hecho tantas cosas en tu vida,
aquí en la tierra oyes la palabra de violación, de armas, de matar de violar, oyes todas esas palabras
y te sientes contento porque hoy no has hecho aquello, pero tienes que ser el perdón, el amor para
que puedas aniquilar tu pasado.
Hermanos, benditos sean vosotros, así vengo a liberarles vosotros, libérense porque es el momento
de liberación, saquen las causas, las causas de vosotros, lo que hoy les hace toda especie de
enfermedad, de sufrimientos, vosotros tienes a tu cuerpo así, vosotros tienen a vuestro cuerpo así y
esta humanidad lo tiene así, para que esto, si eres feliz como SER, tu cuerpo sentirá la felicidad y
estará feliz. Todo depende de vosotros, todo está en vosotros mismos, mis bien amados, toda
enfermedad física desciende de ti, está en ti como SER.
Benditos sean, este es mi amor, este es mi deseo con vosotros, esto es lo que Yo les digo que deben
hacer ya, mis bien amados. El hoy, el hoy es el mismo mañana de vosotros, si hoy vosotros no eres
esto y eres lo otro, entonces mañana será, estarás, lo sentirás, lo vivirás vosotros, hoy es tu
momento, hoy es tu hora. Y he aquí, pues, hagan las cosas, vívanla, vivan las cosas divinas, vosotros
créanse que son hermanos y lo son, en verdad lo son y lo son, pero vosotros no lo has creído, solo
lo has hablado. Porque esto se verá reflejado y se debe de ver reflejado hoy, hoy se está reflejando
como vosotros crees, hoy debe decirte el día que no están como hermanos, que no tienes ese júbilo
como hermanos que son, porque no están desbordados y no lo están desbordados, porque tienen el
miedo, porque guardan el miedo en su conciencia entre sí porque no se creen UNO con vosotros
mismos, porque vosotros no sales a la luz, no sales al resplandor, porque vosotros no lo haces,
porque vosotros se guardan, están enclaustrados en vosotros mismos y no quieren salir porque no se
demuestran entre sí que sí están en esa oración profunda, en ese amor profundo, porque no quieren
que brote de su conciencia el arrojo, este arrojo divino que está en vosotros.
Hermanos míos, y eso es parte de una demostración de vosotros mismos, donde están y vosotros no
estás. Demuéstrense estar, demuéstrense estar y salirse de donde están vosotros, salgan de sus casas
internas, salgan de esas casas donde solo vive la prepotencia, vive el odio, vive la venganza, vive el
desamor, viven las enfermedades, solo ahí están vosotros, mis bien amados. Pero vosotros no haces
nada para demostrarte esta fuerza, este poder que eres, vosotros no haces nada, no se desbordan.
Desbórdense, mis bien amados, compréndanse que son los SERES, que son cada uno de vosotros,
cada uno de vosotros son SERES buscándose en la afinidad, si están en afines, pues entonces hagan
todo con afín, con este afín divino y practíquenlo como hermanos.
Vosotros todavía están lejos, están lejos de ser una tribu unificada, están lejos de ser un pueblo
convertidos, están lejos de demostrar esto amoroso, esto divino, esto es hermoso y será hermoso
cuando para vosotros lo hagas. Porque esto es lo que los Discípulos míos pudieron experimentar,
cada uno de ellos lo experimentó, lo experimentó y lo sacaron a la luz ambos al mismo tiempo,
porque mis Discípulos danzaban de alegría, de júbilo, danzaban de hermanos, danzaban como SERES
y hacían las cosas juntos como hermanos y se disponían juntos y lo hacían. ¿Y vosotros dónde están,
dónde se encuentran, mis bien amados? Es que no les ha llegado, no les ha tocado el amor divino, el
amor divino no está, aunque está, porque el amor divino está guardado en tú SER, en ti mismo, solo
que lo tienes guardado porque has hecho diferencias, así han vivido y están viviendo, cada quien se
ha distanciado de sí mismo.
Mis bien amados, unifíquense, unifíquense y denuéstense entre sí que están unidos y háganlo y
vivirán juntos las cosas de este mundo, todas las cosas de esta tierra, mis bien amados. Por eso os
digo, ¿cuándo despertarán?, ¿cuándo saldrán de ese sueño que vosotros tienes adverso? Mis bien
amados, benditos sean. Yo hasta aquí es mi recomendación que hago con vosotros, esta es mi
recomendación que hago contigo, mi pueblo, y esto es parte de la salvación que cada uno de
vosotros tendrá. Benditos sean y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


